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         O que você acha que foi bom da graduação no
curso de Medicina Veterinária do UNIFOR-MG para a
sua formação e atuação profissional?
    Foram os profissionais capacitados que me
auxiliaram durante a minha formação, nos quais
mantenho o contato em casos de dúvidas até hoje
depois de formada, pois, continuam contribuindo para o
aperfeiçoamento dos meus conhecimentos.

    Qual um destaque do curso de Medicina
Veterinária do seu tempo de graduação?

     A coordenação, com a organização de palestras
importantes, envolvendo outras áreas da M.V.



         O que você acha que poderia ter sido melhor?
Você percebe que essa melhoria já existe ou ainda é
um ponto a ser melhorado?

    Qual conselho você deixa para os formandos de
hoje?

Aconselho sempre a focar em ser melhor para você
mesmo, o começo é bem dificil, duvidoso, mas todos
tem potencial. Precisamos de novas formações, de
novas especialidades. 

   Poderia ter sido melhor o apoio da faculdade com o
curso, observo que alguns pontos já melhoraram, mas
ainda há resalvas.


